

## **Medienmitteilung**

### **Ab Januar gibt es im Kanton Solothurn nur noch 118 Gemeinden**

**Solothurn, 17. Dezember 2012 – Auf den 1. Januar 2013 treten im Kanton Solothurn verschiedene Gemeindefusionen in Kraft. Der Gemeindebestand beträgt im Kanton Solothurn dann neu 118 (bisher 120) Einwohner- und Einheitsgemeinden sowie 98 Bürgergemeinden.**

Auf Anfang 2013 schliessen sich im Bezirk Bucheggberg die Einwohnergemeinden Lüsslingen und Nennigkofen zur Einwohnergemeinde Lüsslingen-Nennigkofen zusammen. Mit gleichem Datum entsteht im Bezirk Wasseramt durch den Zusammenschluss der Gemeinden Hersiwil und Heinrichswil-Winistorf die neue Gemeinde "Drei Höfe".

Im Bezirk Olten schliessen sich ebenfalls auf den Jahreswechsel die Einwohnergemeinde und die Bürgergemeinde Fulenbach zur (Einheits)gemeinde Fulenbach zusammen.

Der Gemeindebestand beträgt im Kanton Solothurn damit ab 2013 neu 118 Einwohner- und Einheitsgemeinden sowie 98 Bürgergemeinden.